

ASO Krems: Erfolgreiche Ausbildungsbörse

Nach erfolgreicher Premiere findet Pilotprojekt heuer Fortsetzung

Krems – Die Sonderschule Krems lud zur zweiten Ausbildungsbörse für Jugendliche mit besonderen Bedürfnissen ins Schulzentrum Krems.

180 Besucher:innen waren ins Schulzentrum Krems gekommen, um sich über Chancen und Möglichkeiten einer beruflichen Ausbildung für junge Menschen mit erhöhtem Förderbedarf zu informieren. 22 Unternehmen, Einrichtungen und Werkstätten ließen es sich nicht nehmen, Schüler:innen und ihren Eltern ihre Qualifizierungsangebote vorzustellen.

Die Veranstaltung war von großer gegenseitiger Wertschätzung und respektvollem Umgang miteinander geprägt. In vielen Gesprächen kamen Unternehmer und Jugendliche einander näher – Unsicherheiten, Berührungsängste und Vorurteile wurden auf diese Weise abgebaut. ASO-Direktorin Regina Holzer dankte den Initiator:innen der Ausbildungsbörse, Eva Fuchshofer und Thomas Schier, für ihren beispielhaften Einsatz.

Foto: Geschäftiges Treiben bei der ASO-Ausbildungsbörse im Schulzentrum Krems. In der Mitte zu sehen: Schulqualitätsmanagerin Andrea Strohmayer, Schülerberater Thomas Schier und -koordinatorin Eva Fuchshofer mit Schulleiterin Regina Holzer (von links) © ASO Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227